

7月 福原地区 公民館だより



令和5年7月1日
TEL・FAX 25-2798

福小・福中のコミュニティ・スクールがスタート!



学校運営協議会委員に
任命書の交付

校長先生から
学校経営方針等説明



5年度から市のコミュニティ・スクールが始まり、福原小学校と福原中学校がモデル校となっています。コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会が設置され、学校だけでなく、保護者と地域住民が連携・協働し、地域性を生かした学校運営を進めるもので、「地域とともにある学校」を目指すものです。

今までは地域コミュニティー会議(福小)や学校評価委員会(福中)がありましたが、学校運営協議会では権限が強化されバージョンアップされました。

5月22日に福原小学校運営協議会が、5月31日に福原中学校運営協議会がそれぞれ開催され、学校経営方針等が決まりました。

今後とも子供たちの豊かな成長を支えていくため地区民のご協力をお願いいたします。

優良防犯団体・防犯功労者表彰

5月26日(金)、山形県防犯協会連合会の定時総会が山形ビックウイングで開催され、令和5年度防犯功労者(団体)の表彰がありました。

優良防犯団体 高校生等を持つ親の会
(会長 阿部真一さん)

防犯功労者 本間信行さん(福原支部副支部長)

親の会は「あいさつ運動」や共同奉仕活動を通じ地域安全活動に尽力、本間さんは青パトや地域の安全啓蒙活動、非行防止活動等に尽力し、ともに福原地区の安心な街づくりに貢献された功績により、県防犯協会連合会会長・県警察本部長より表彰されました。

おめでとうございます!



< 阿部真一会長 >



< 本間信行副支部長 >

福原ふるさと歴史保存会総会

6月6日(火)、福原ふるさと歴史保存会の総会が福原地区公民館で行われ、計画や役員改選が承認されました。その後、地区内の名所等に設置されている標柱の状況や保存会結成の経過などが情報交換会で話になりました。また、会員によるそば打ちが行われ、昼食にそばがふるまわれました。



自分の夢に正直に! あべ美佳さん 母校で講演

6月2日(金)、福原中学校の卒業生で作家・脚本家のあべ美佳さんを講師に同体育館で光雪塾が開催されました。市の尾花沢こども未来 PLAN を受け、キャリア教育の一環として実施したものです。

あべさんは"本当の"夢は何ですか?の演題で講演し、歌手になりたかったが、歌うことをあきらめたが、夢が叶わなかったとは思っていない。本当の夢は、人から喜んでもらえるもの、感動してもらえる仕事で、脚本家になり夢がかなったと話してくれました。

何になりたいか自分で考え、自分のことを知って、自分の夢に正直に!自分のやりたいことはやれると信じてやってほしい。自分の才能をあきらめないでやりたいことに突き進み、夢が叶うように!と先輩から後輩にエールを贈りました。



荻袋地区花植え



5月28日(日)、荻袋第3花の会が荻袋交差点側の花壇に花植え作業を行い、ベゴニアとメランポジュームの苗を均等な間隔できっちりときれいに植えていました。ベゴニア各色とメランポジュームの黄色が、すごく鮮やかです。

同日、丹生川管理組合がふれあい広場の花壇に、日々草・メランポジューム・ベゴニアの苗を、また、荻袋親睦会でも宝鏡寺側の花壇に日々草・ペチュニア・マリーゴールドなどの苗を植えました。

これから、見頃になる時期(7月~9月)がとても楽しみです。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。

丹生川管理組合



荻袋親睦会

R5・かかし君の登場でえ~す!



どごさ?... 西原地区さだよ!



今年もたくさんの「かかし君」が登場しています。かかし君巡りを楽しんでください!

福原ふるさと塾 田んぼアート田植え

福原ふるさと塾(菅野誠治会長)の「田んぼアート」の田植えが、5月27日(土)5月30日(火)に名木沢地区コミュニティセンター側の田んぼで行われました。

30日の田植えには、福原小学校5年生18人が参加し、絵柄に沿って張られたひもを目印に女の子のTシャツと四つ葉のクローバー部分に苗を植えました。

児童たちは、はだして田んぼに入ると「気持ち悪い」と大はしゃぎ。泥んこになりながらみんな笑顔で楽しそうでした。田植えの感想を聞くと「植えるのが楽しかった!」「絵がきれいだねと言ってもらいたい!」との声がありました。どんなふう絵が現れるのか楽しみですね!

田んぼアートの測量作業は、(株)はながさ建設さんよりご協力いただきました。ありがとうございました。

田んぼアート図柄



菅野結愛さんの作品

岩崎べにさんの作品

※校内の投票で決定!



田んぼアートは7月初旬頃から見頃になります。お楽しみに!

スマサポ号で「スマホセミナー/相談会」を開催!



5月30日(火)、福原地区公民館にやってきた「スマホなんでもサポート号(ワゴン車)」の車内で「スマホセミナー/相談会」が開催され、8人が参加しました。

デジタル技術の活用を進める事業としてソフトバンクと連携し、セミナー「スマホをさわってみよう!」と個別相談会が各2回ずつ行われ、車内のタブレット端末の画面を見ながら担当者からスマホの操作を教わりました。マップ機能で指の操作やカメラと音声アシスト機能など、担当者に質問しながら理解を深めたようです。オンラインでのマンツーマン対応なので、誰にも気にせずわからないことが聞けたと、大変好評でした。



福原小学校・メイクアップロード花植え

5月26日(金)、福原小学校体育館1階ピロティで、4年生から6年生までの児童がメイクアップロードに設置する花をプランターに定植しました。

「福原を訪れる人が喜んでもらえるように」と、子どもたちは各学年に分かれ、一人1つのプランターを担当し、4年生がマリーゴールド、5年生がベゴニア、6年生が草(ピンク、白の2色)の花を植えました。

その後、自分が植えたプランターを持ち、県道沿いに運び並べました。

「きれいに咲き続けられるように水やりをみんなできがんばりましょう」とあいさつし閉会しました。

学校、付近においでの際は子どもたちが植えた花をぜひご覧ください!



福原小・中学校連携クリーン作戦



ゴミ見つけた!

6月1日(木)、「小中連携クリーン作戦」があり、福原の小学生と中学生が協力して、地区の方々と一緒に福原地域(通学路)の清掃活動を行いました。クリーン作戦は、小学生と中学生と一緒に活動することで「地域の学校づくり」を目指し、清掃活動を通して自分たちの住む福原地区を愛し、奉仕の精神を養わせるために実施しています。

子供たちは、「小学生、中学生と一緒にゴミを拾って地区をきれいにできた」「住んでいる地区は、ゴミが少なく、良い所だ」と話していました。お疲れ様でした。

地区総体

福原中学校壮行式

6月15日(木)、福原中学校体育館で6月17日(土)、18日(日)に開催される中学校地区総体の壮行式が行われました。4年ぶりに福原小学校6年生(14人)の参加もあり、緊張するなか、各部ごとの決意表明があり、応援団員からは、熱く力強いエールを受けていました。

『巻き起こせ! 福中旋風』
選手のみなさん頑張ってください。

校長先生の言葉

あせ 焦らず・おご 驕らず・あなど 侮らず



福原スノーキッズ バレーボール



5月7日(日)、きたしん杯小学校バレーボール大会が村山市民体育館で開催され、福原スノーキッズ(バレーボールスポーツ少年団)が女子Bブロックで優勝しました。

スノーキッズは、バレーボールを通し仲間づくり、体力向上、上達の喜び、負ける悔しさなど小学生のうちに身に付けることを大切に目標に向かって練習を頑張っています。現在、小学1年から6年の女子15名で、練習しています。

毎週火曜日 19:00~20:30 福小体育館

金・土曜日 19:00~21:00 福中体育館

メンバー募集中!興味のある方、ぜひ見学に来てください。団員みなさんでお待ちしております。



野黒沢元気くらぶさんより、地区公民館にマリゴールド・日々草の花をたくさんいただきました。ありがとうございました。



行事予定

- 7月 2日(日) 福原地区防災(水防)訓練(毒沢地区)
- 7月 4日(火) 防犯標語選考会
- 7月 6日(木) 福原小・中学校さわやかあいさつ運動
- 7月 9日(日) 尾花沢市議会議員選挙投票日
- 7月 21日(金)~8月20日(日) 夏の安全県民運動
- 7月 24日(月) 夏の防犯広報活動



公民館だより
カラー版も見てください

R5.6.1 現在	(前月比)
男性: 1, 514人	(-1)
女性: 1, 459人	(-5)
合計: 2, 973人	(-6)
世帯数: 1, 075戸	(±0)